

BOLETÍN DE PRENSA No. 120 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes mejora su competitividad a nivel nacional, en calidad: EQA

Tras concluir la auditoría externa del Sistema de Gestión de Calidad en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, los representantes de la certificadora EQA internacional informaron que recomendarán mantener la certificación, en donde se incluirán por primera vez a los Centros de Educación Media y Ciencias de la Salud, ampliando el alcance de los procesos de calidad, así lo expresó el auditor líder, Luciano Gutiérrez Solís.

Al entregar el informe de la auditoría externa a las autoridades universitarias, integradas por el rector Mario Andrade Cervantes; el secretario general, Francisco Javier Avelar González; decanos de los Centros Académicos y Directores Generales, se realizaron observaciones menores en los procesos que fueron supervisados; además de mencionar que la Institución está entrando en una competencia a nivel nacional, en donde varios de sus programas educativos ya son reconocidos y tienen una buena aceptación, por lo que es importante llevar las demás carreras a estos niveles de competencia y seguir subiendo peldaños comparativamente con otras Instituciones de Educación Superior.



Se comentó también la necesidad de ampliar los alcances de valoración del examen de egreso, la importancia de hacer no sólo pertinentes, sino también costeables los programas educativos y de tener mayor tiempo para evaluar la contratación de maestros de asignatura.

En su oportunidad el rector, Mario Andrade Cervantes, sostuvo que es el objetivo de la Universidad continuar trabajando con este sistema de calidad y ampliar sus alcances en la medida de lo posible, para que más procesos puedan ingresar en estos estándares.

Sostuvo que la Institución está evaluando constantemente su operatividad y se están tomando medidas tanto en materia de seguimiento de egresados, como en la pertinencia y valoración económica de los programas educativos, además de la contratación de profesores interinos, para lograr que permanezcan los mejores maestros en cada una de las materias impartidas.

Finalmente mencionó que para la Universidad es trascendental mantener sus niveles de calidad en todos los aspectos y se congratuló por la ampliación del sistema en los Centros de Ciencias de la Salud y Educación Media que se integran a la evaluación constante de sus procesos con estándares de calidad medibles.